



INTERNATIONAL ACADEMY OF
CLASSICAL HOMEOPATHY



Sociedad Hahnemanniana Matritense

INTERNATIONAL ACADEMY OF CLASSICAL HOMEOPATHY

II EDICIÓN DE FORMACIÓN EN HOMEOPATÍA CLÁSICA

GRUPO E-LEARNING DE LA SOCIEDAD HAHNEMANNIANA MATRITENSE (MADRID)

SEPTIEMBRE 2019 - JUNIO 2021



Profesor GEORGE VITHOULKAS

PRESENTACIÓN

Programa ofrecido por la International Academy of Classical Homeopathy de Grecia (IACH) y facilitado por la Sociedad Hahnemanniana Matritense (SHM).

Moderado por las Dras. María Àngels Carrera y Mercè Meseguer.

Consiste en 300h de vídeos y audios, extraídos de las innumerables horas de clases teórico-prácticas que ha impartido G. Vithoukias a lo largo de más de 50 años de enseñanza internacional de la homeopatía.

EL PROFESOR GEORGE VITHOULKAS Y LA IACH

George Vithoukaskas (1928) se inició con la homeopatía de manera autodidacta, en Sudáfrica, experimentando un gran entusiasmo y vocación desde el principio. Después, en los años 50 fue a la India para profundizar en este conocimiento, asistiendo como alumno en diversos centros y con varios profesores de homeopatía. Finalmente volvió a su Grecia natal para practicar y enseñar la homeopatía.

Ahora hace 23 años que se fundó la Academia Internacional de Homeopatía Clásica (IACH), con sede en la bonita isla mediterránea de Alonisos, la cual, cada verano, se convierte en un centro de peregrinaje de homeópatas de todo el mundo.

Vithoukaskas se propuso, ya desde sus inicios, difundir la Homeopatía a nivel internacional, por este motivo, todas sus clases han sido grabadas de acuerdo con las posibilidades técnicas de cada momento, y así se continúa haciendo. De esta manera, se puede conservar y difundir su legado, con enseñanzas siempre variadas y polimorfos alrededor del tema único, que es la Homeopatía Clásica.

Tiene una forma de explicar amena, inspiradora y con sus dosis de humor, que capta inmediatamente la atención del oyente. Esto es importante para poder captar y retener el gran volumen de información que da y para poder hacer un buen seguimiento de tantas horas de clase.

Vithoukaskas se va moviendo a través de distintos planos de profundidad, desde una percepción intuitiva del núcleo de la persona, hasta los aspectos más técnicos de la Homeopatía con la recogida y análisis de los síntomas y el diagnóstico diferencial entre remedios. Capta y asimila el núcleo de la persona con la esencia del medicamento. Combina humanidad, inteligencia e intuición de una manera realmente única.

Debido a ello, sus clases son aptas y útiles tanto para las personas que inician como para las que llevan tiempo practicando la homeopatía.

La clave es captar la manera en cómo aplica el razonamiento homeopático en la práctica clínica y es el objetivo principal de esta formación.

PROGRAMA

El programa contiene módulos de:

- Teoría, que incluye entre otros ítems Organon, las observaciones ampliadas de Kent y la comprensión en profundidad de los Niveles de Salud (NS), como guía para el seguimiento de casos crónicos a lo largo del tiempo. Los NS representan una comprensión ampliada y práctica de la ley de Hering.
- Materia Médica, con las claras imágenes que da de cada medicamento, basadas en su dilatada experiencia, haciéndolos fácilmente reconocibles.
- Casos clínicos reales en audio y posterior análisis y estrategia utilizadas para la prescripción y la manera en que va haciendo el diagnóstico diferencial entre remedios.
- Repertorio: aplicación de la repertorización dando intensidad a los síntomas proporcional a la intensidad expresada por el paciente.
- Miscelánea, preguntas y respuestas, temas diversos relacionados con la homeopatía.

Paralelamente se facilitaran apuntes esquemáticos antes de cada seminario de los temas a tratar y bibliografía para poder preparar y seguir las clases más cómodamente, y preguntas de

autoevaluación después de cada seminario. Serán útiles posteriormente si se quiere acceder al examen que otorga el título emitido por la IACH.

Idioma: Inglés con subtítulos en Castellano.

FACILITADORAS



Las Dras. Mercè Meseguer y Maria Àngels Carrera, comparten los rasgos esenciales de su currículum: licenciadas en medicina, formadas en Homeopatía inicialmente en la escuela mejicana del Dr. Proceso Sánchez Ortega, en el año 1985, práctica clínica continuada a full time desde el año 1986, miembros de la AMHB desde este mismo año.

Desde hace cinco años se han acercado a la IACH del prof. Vithoukaskas, primero a través del E-Learning y posteriormente, de forma presencial.

“Para nosotras ha sido importante para vitalizar y profundizar en nuestra práctica, refrescando conocimientos y conceptos. La mejor defensa de la homeopatía es la eficiencia en la prescripción y en el seguimiento correcto de los casos. El E-learning nos da herramientas que facilitan y simplifican el estudio de la MM, facilita cómo identificar los cambios de remedios, saber si el paciente está en proceso de curación o es una mejoría superficial. Nos transmite la experiencia de más 50 años de práctica exitosa de George Vithoukaskas. Por ese motivo queremos compartirlo aquí, en nuestro medio”.

DATOS PRÁCTICOS

Curso E-Learning: 300h lectivas repartidas a lo largo de 17 fines de semana entre 2019 y 2021

Requisitos: Licenciados y estudiantes de último año en Medicina, Veterinaria, Odontología y Farmacia

Certificación: Diploma de la International Academy of Classical Homeopathy (previo exámen)

Idioma: inglés subtulado en español

Precio: 2100 € (posibilidad de pago fraccionado)

Lugar: Madrid (barrio de Hortaleza. Metro Canillas, línea 4. Muy cerca de Aeropuerto y buena conexión con Estación Atocha)

Horario: Sábados de 9 a 20h y Domingos de 9 a 18h.

Fechas: curso 2019-20:

21-22 de Septiembre

19-20 de Octubre

16-17 de Noviembre

14-15 de Diciembre

25-26 de Enero

22-23 de Febrero

28-29 de Marzo

25-26 de Abril

23-24 de Mayo

20-21 de Junio

Contacto: Dra. Eva Romero López-Romero

evaromerolopezromero@gmail.com